



»Über Gott und die Welt«
Theologie am Kaffeetisch

**Im Widerstehen – Ein biblischer
Streifzug durch das Thema »Sünde«**

09. April 2025 – 14.30 Uhr



Katholische
Akademie Stapelfeld

»Über Gott und die Welt« - Theologie am Kaffeetisch

Die Reihe greift theologische Themen in ihrem Bezug zum Leben inmitten seiner kulturellen, gesellschaftlichen, wissenschaftlichen, wirtschaftlichen, politischen und ökologischen Buntheit und Herausforderungen im 21. Jahrhundert auf.

Im Widerstehen – Ein biblischer Streifzug durch das Thema »Sünde«

Mittwoch, 09. April 2025, 14.30-17.00 Uhr

Nachdem in den Kirchen kaum mehr von „Sünde“ und „Sündenvergebung“ gesprochen wird, kommen diese Begriffe aktuell durch die Hintertür wieder herein. Der Kampf zwischen Gut und Böse hat Hochkonjunktur, und zwar nicht nur in Hollywoodfilmen. In den Kirchen hingegen markiert das Reden von „Sünde“ für viele die Scheidelinie zwischen Konservativen und Progressiven. Dabei ist das Thema und vor allem das eigentlich dahinter stehende positive Gottesbild zu wichtig und zu heilsam, um entweder in hochreligiösen gesellschaftlichen Insellagen oder im Ratgeberteil von Lifestyle-Magazinen (Was ist die neueste Mode- oder Ernährungs-„Sünde“?) zu verschwinden. Wie lässt sich heute noch von „Sünde“ reden? Welches Gottes- und welches Menschenbild lässt sich christlich-biblich gesehen aus diesem Thema ermitteln? Und was bedeutet die Verharmlosung von Sünde und Schuld nach biblischer Kategorie gegenüber den Möglichkeiten von Verantwortungsübernahme und Versöhnung für uns Menschen heute? Das sind Fragen, denen wir uns in dieser Themenrunde „Theologie am Kaffeetisch“ widmen wollen – bei Kaffee und Kuchen, im vertrauensvollen Rahmen.

Die Leitung der Veranstaltung hat Marianne Hettrich.

Anmeldung: Im Internet unter www.ka-stapelfeld.de/programm
oder Tel. 04471 188-1550 | E-Mail: mgellhaus@ka-stapelfeld.de
Eintritt: 10,00 €

Bild vorne: iStock



**Katholische
Akademie Stapelfeld**